



"No a las fuercitas políticas"

La presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Kenia López Rabán, se pronunció por un debate de la reforma electoral en el que "no existe un avasallamiento, sino existe un diálogo, yo espero que no haya un ejercicio de fuercitas políticas, sino haya una construcción a favor de los mexicanos, yo espero que todos los grupos parlamentarios se puedan escuchar y sentir representados".

En entrevista, la parlamentaria del PAN sostuvo que, cuando llegue al Congreso la propuesta presidencial, habrá claridad respecto a si su objetivo es fortalecer a la democracia o se busca algo distinto por parte del gobierno federal.



Promero debemos priorizar recibir la iniciativa y también hay que advertir, y hay que reconocer que hay una preocupación nacional de retrocesos democráticos".

KENIA LÓPEZ RABADÁN
PRESIDENTA DE LA CÁMARA
DE DIPUTADOS

"Ha estado más que multicitada, pero en realidad no la tenemos, no se conoce; es más, si me permiten decirlo, por lo menos hoy, no existe formalmente la iniciativa".

— Ivonne Melgar